



南郷の風

平成27年度
第21号

授業参観・懇談会 2/25, 来校ありがとうございました



今年度最後の授業参観・懇談会にご来校いただき、ありがとうございました。子ども達の成長の姿はいかがだったでしょうか？

身を乗り出して授業をご覧になっている保護者の方を何人もお見かけし、嬉しくなりました。子ども達にとって『集中』の活動だったと感じます。校長は、この表情が大好きです。

次年度に向けていくつもお願いを申し上げました。今後とも、南郷小の教育活動に、ご理解とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



玄関にあるソメイヨシノがきれいな花を咲かせています。

盲導犬がやってきた！3/9

南郷小に盲導犬がやってきました。木村千栄美様と盲導犬オヒナ、そしてサポート役の遠藤様ご夫妻です。

木村様がオヒナに巡り会う物語、ハーネスをつけた盲導犬を見かけたら留意すること、そして盲導犬と一緒にどう歩いているのか実演を交えてお話しいただきました。最後にハーネスを外したオヒナに、子ども達全員触れさせていただきました。子ども達はオヒナの優しい表情と感触を忘れないでしょう。

本物に出会うって、とてもいいなあと感じます。町で盲導犬と一緒にの方に出会ったら、きっと今日の学習を思い出すこ



とでしょう。もし、その人が困っている様子だったら、「お手伝いしましょうか？」と勇気を持って声をかけられる子になってほしいと願います。木村様はじめ皆様、貴重な機会をありがとうございました。

6年生を送る会、5年生プロデュース 3/3

5年生が企画・準備・進行を担って「6年生を送る会」を実施しました。この1年間、全校児童の先頭に立って歩み続けてきた6年生9名に、ありがとうの思いを込めます。

まずは、1～5年生各学年のアイディアで楽しい交流会です。盛り上がりました。

続いて、鼓笛隊の引き継ぎ式です。演奏と思いを、しっかり受け継ぎました。

最後に、6年生にメッセージと色紙の贈り物、そして6年生からお返しのダンス発表がありました。

笑いあり涙ありの90分間・・・子ども達手作りのプレ卒業式・・・そんな印象が残る時間になりました。プロデュース役の5年生13名は、いい表情で、ばっちり活躍してくれました。よくできました！！



少年消防クラブ引き継ぎ式 2/22



南会津広域消防伊南出張所の渡部所長様においでいただき、少年消防クラブの引き継ぎ式を行いました。

6年生9名が退団となり、期待書を授与されました。これからも、学校で家庭で、火災予防や防災に意識を高く持って活動してほしいとの話をいただきました。新たに4年生11名が入団し、消防クラブ手帳を受け取りました。また1つ、6年生から後輩へ引き継ぎです。

児童会総会、3年生の目には？ 3/2

4月から児童会活動に加わる3年生も参加して、後期児童会総会を行いました。

「昼の放送で、怖い話も取り入れてください。」「怖い話が苦手な人もいますので、楽しい給食にするため、怖い話はしません。」そんなやりとりは、初参加の3年生の目に、どう映ったのでしょうか？

自分なりに思いを持って、そして周りの人にも喜びを贈って、児童会を通して思いをつなげていけたらいいなあと思い

ます。牽引役だった6年生の、その堂々とした姿を、5年生が受け継ぎます。

